

Wildvögel aufgepäppelt

Team vom Tiergarten Halberstadt kümmert sich um gefiederte Patienten

Halberstadt (vs) • Das Team des Greifvogel-Hospitals im Tiergarten Halberstadt hat in den vergangenen Wochen zahlreiche gefiederte Schützlinge in die Freiheit entlassen: Neben Rotschwänzchen und Schwalben wurden auch ein Mäusebussard und zwei Turmfalken gesund gepflegt, teilt eine Sprecherin der Stadtverwaltung mit.

Ein Rotmilan konnte dem Rotmilanzentrum in Halberstadt übergeben werden. Ein Mauersegler, zwei weitere Rotmilane und drei Turmfalken kamen als Jungtiere in den Tiergarten. Nach der Aufzucht

konnten auch sie erfolgreich ausgewildert werden.

Die Tiergartenleitung bittet, nicht jeden am Boden befindlichen Jungvogel sofort aufzunehmen, da sich oftmals die Altvögel um diese Jungtiere kümmern. Da die Kapazitäten zur Aufnahme begrenzt sind, wird um eine telefonische Voranfrage gebeten.

Wer die wichtige Arbeit des Artenschutzes und der Umweltbildung finanziell unterstützen möchte, kann sich gerne im Tiergarten melden.

Übrigens: Am Sonntag, 27. August, ab 14 Uhr steigt dort wieder das Tiergartenfest.



Der Rotmilan im Hospital für Greifvögel. Foto: Florian Hartmann/Tiergarten